
Verband für Wohneigentum

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop

Protokoll der Vorstandsversammlung am Donnerstag 20.09.2012
Sitzungsbeginn:        19.00 Uhr

Anwesend: Vorsitzender Herr Hüppe, Frau Hüppe,  Herr Schwering,   Herr Sennholz, 
                      Herr Stromann,  Herr Goeke,  Herr Schulte,  Herr Guder,  Herr Madlewski, Herr Preuß    
                      und  Schriftführerin Frau Preuß
TOP 1
Der Stand der Mitglieder ist  konstant geblieben. Es wurden in diesem Jahr 15 Mahnungen 
geschrieben, davon sind noch 7 säumige Mitglieder. Zum Teil wurde, trotz Erteilung einer 
Einzugsermächtigung, noch zusätzlich der alte Beitrag überwiesen.  Diese Summen werden zurück 
überwiesen. Ein Mitglied hat auf das Konto des Verbandes überwiesen. Herr Hüppe klärt dies mit 
Frau Wittwer.

TOP 2
Rückblick auf das Juliprotokoll. Herr Guder wurde für die diesjährige Organisation der Fahrradtour 
gedankt. Ein Bericht mit Foto soll in der nächsten KV DO INFO erfolgen.

Das Kaffeetrinken der Siedlerfrauen fand am 25.08.12 mit ca. 20 Frauen statt. Dort wurde über einen 
evtl. Bastelkurs eines Weihnachtssterns. gesprochen. Nähere Einzelheiten folgen mit der nächsten 
Siedlerinfo im Oktober..

TOP 3
An die Politik H. Rüdiger Schmidt wurde nochmals eine Anfrage bezüglich der Gefahrenquelle 
Lanstroper Str./Merkurstr, dem Neubaugebiet Schulte-Lanstrop-Kamp  und  der Weiterführung des 
Lanstroper Wochenmarktes gerichtet.  Zusätzlich wurde Herr Schmidt zur Vorstandssitzung 
eingeladen. Es wird bedauert, dass keinerlei Reaktion von Seiten der Politik erfolgt ist.

Bezüglich der Klärung der evtl. Bergschäden gibt  es verschiedene Reaktionen. (Fristablauf, 
Klärungen, Versagung von Ansprüchen,..) Herr Hüppe sammelt die Ergebnisse und steht in 
Verbindung mit Herrn v. Bormann (Fa. Altegoer).

Herr Guder berichtete über das Wohnheim „In der Liethe“ , das im August 2012 eröffnet wurde. Es 
handelt sich um eine Außenstelle der LWL Klinik. Bisher  gibt es keine Beschwerden  aus der 
Nachbarschaft.

Bezüglich der Dichtigkeitsprüfung der Kanalnetze gab es Neuigkeiten in der Tagespresse. Das Gesetz 
ist jedoch noch nicht abschließend verabschiedet. Derzeit wird der Zeitpunkt auf das Jahr 2026 als 
Fristende angegeben. Die Entwicklung bleibt noch abzuwarten. Derzeit  empfiehlt sich keine 
Dichtigkeitsprüfung, da die Rechtslage weiterhin ungeklärt ist.

TOP 4
Es  ist bei der Schulung des Siedlerbundes deutlich geworden, dass wir  als Siedlergemeinschaft eine 



eigene Satzung benötigen. Diese soll bis zur nächsten Jahresversammlung jedem Mitglied 
bekanntgegeben werden. Für  die Ausgestaltung trifft sich eine Kleingruppe (derzeit H. Hüppe, H. 
Schwering, H.Preuß). Ein Termin wird noch bekanntgegeben.  Die Verabschiedung der Satzung erfolgt 
im Rahmen der Jahreshauptversammlung.

TOP 4

Die katholische Kirche hat die Termine zum Jubiläumsjahr 2012 veröffentlicht. Diese müssen bei der 
Jahresplanung 2013 der Siedlergemeinschaft berücksichtigt werden.

Nächste Sitzung Do 22.11.2012. 

Ende  der Sitzung :             19.50 Uhr     gez. Schriftführerin


